

平成 24 年度 第 3 回中部地区レフリー初心者講習会 実施報告書

- 1、日時：平成 25 年 1 月 26 日（土）
- 2、場所：倉吉市立西中学校 体育館
- 3、参加人数：13 名（日本公認審判員 4 名含む）
- 4、講師：甲斐 清 氏
- 5、内容
 - 8：30～9：00 講義講習
 - マニュアルの重要性の確認
 - ・レポート時の距離について
 - ・手を上げて、タイマーを止めること など
 - 9：00～15：30 ゲームを使った実技講習
 - ・実際のゲームの中で審判をする



6、参加者の声

羽合ミニバス 中口 理智さん

この度、1月26日に行われた初心者講習会に初めて参加させていただきました。講師の甲斐先生をはじめ、中学、高校の大会で審判をされている方々に直接指導をしていただき、大変勉強になりました。

具体的には、審判同士のアイコンタクトなどの細やかなやり取りや、試合をスムーズに進めるための選手などへの気配りなどです。その時に起きた現象などを、審判として視点を変えて見たときに、コーチ、プレイヤー、観客等と違う視点も必要なんだと、気付かせていただきました。また、自分自身の審判については、中学生のゲームを3試合も吹かせていただきましたが、すべての試合で、最初から最後までの一試合通しての、位置取り、スピード、判定、ジェスチャーなど、すべてのことに注意がおろそかになる時間帯がありました。また、特に強い笛、そしてレポートの時などの所作など具体的な指摘もしていただき、今までにない指導をして頂き、力不足を痛感しました。

今後は、ルールブック、マニュアル（メカニック）をもっと読んで、その知識を経験にして実力を付けていきたいと思います。最後に個人的に感じたことは、もっと女性の審判の方が増えればいいなあ！と思いました。

一日大変お世話になりました。これからも、このような機会があればどんどん参加して、日本公認が取れるレベルになりたいと思いますので、これからもよろしくお願いします。

7、最後に

昨年度に引き続きまして、第3回目の初心者講習会を実施しました。参加者が13名とやや少なかったのですが、昨年度から引き続いて参加しておられる方で、経験をある程度積まれている方が多く、少しレベルの上がった講習会になりました。ゲームを使った実技講習では、昨年度と同様、全員の方にゲームを吹いて頂きました。全体的に、所作の部分や責任ライン・責任エリアなど基本的な部分が不十分で、最初の講義で甲斐先生よりお話があったように、マニュアルをしっかりと考えて審判に取り組む重要性を感じました。

最後に、お忙しい中にもかかわらず会場を提供・準備をして頂きました倉吉西中学校のチーム関係者の皆様、ゲームに協力して頂きました中部地区の中学校のチーム関係者の皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。

(文責：神田 竜馬)